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SEÑOR PRESIDENTE (Gabriel Gianoli).-  Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

Dentro de los puntos del orden del día tenemos la creación de la Agencia Espacial 
Uruguaya y de la Dirección Espacial de la Fuerza Aérea Uruguaya. 

Luego de charlar con los compañeros, entendimos importante la comparecencia del 
ministro Javier García a efectos de informarnos sobre el tema y avanzar en la 
consideración de estos asuntos. Si hay acuerdo, lo estaríamos convocando para la 
próxima reunión del día 10 de mayo, a la hora 14. 

(Se vota) 

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

SEÑOR REPRESENTANTE ZUBÍA (Gustavo).-  Sería bueno consultar al señor 
ministro sobre el otro tema pendiente, es decir, la colocación de los bustos. La idea es 
obtener información acerca de cuál es el plan económico para esas colocaciones que se 
solicitan. 

SEÑORA REPRESENTANTE MELGAR (Micaela).-  Luego de la comparecencia del 
ministro al respecto del proyecto sobre la creación de la Agencia Espacial Uruguaya, 
vamos a proponer que la Comisión reciba a una serie de delegaciones para escuchar sus 
consideraciones al respecto. Queremos que se comience por la Universidad de la 
República. Quizás la Secretaría pueda ir haciendo el contacto con la Facultad de 
Ingeniería para iniciar el estudio del proyecto. 

De todas formas, va a ser después de que el ministro nos presente el proyecto. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Por lo tanto, primero nos informa el Ministerio de Defensa 
Nacional y luego avanzamos con las delegaciones. 

Se levanta la reunión. 
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